

愛の家だより

令和6年
1月号

知的障害者総合福祉施設 愛の家
発行責任者 上野 隆幸
編集責任者 森口 威

皆さんの願いが叶いますように！

工房みさき産土神社初詣より

1月5日（金）、年末から体調を崩された仲間の回復が間に合わず全員参加ではありませんでしたが、恒例の産土神社へ上野施設長、渡會副施設長と初詣に行きました。参道を進むと茅の輪に迎えられ、利用者さん、職員に作法を聞いてくぐっていました。

お願いごとをうかがうと、「ないしょー！」「ひみ



今年もみんなでがんばるぞー！

- 【蹴】新しいことにチャレンジします。
 - 【続】やる前からあきらめません。
 - 【明】先見の明。物事を見抜く力を身につけます。
- 今年も、工房みさき職員一同よろしくお願ひいたします。

よう来てくれたー

ふれあい喫茶に参加

1月17日（水）、深日会館で開催された「ふれあい喫茶」に行きました。ウエイター実習をしているKさんから「おいでや」と熱烈なお誘いを年始から受けていました。

到着すると三角巾、エプロン姿で「こっちこっち」と席に案内され、注文、提供、なんとMさんからのサービスでジュースまでいただきました！

深日小学校2年生による「校歌（手話つき）」「こぎつねこんこん」歌の披露もあり、可愛さに癒されま



した。

同喫茶は、民生委員さんなど地域の方々で運営されており、「バーベキュー大会」に携わっていただいた方、「私覚えてる？一緒にパン焼いたんやで」と作業ボランティアに携わっていただいた方、「〇くん？近所に住んでいた〇〇やで」など多くの方にお声かけいただき、皆さん表情が和らいでいました。

帰る間際、「もう帰るん？来月も連れて来ちゃってや！」と職員は熱弁を受けました。

最後になりましたが、この度、石川県・能登半島地震により被災された皆様、ならびにそのご家族の皆様にご心よりお見舞い申し上げます。

皆様の安全と被災地の一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。被災された皆様の生活が一日も早く平穏に復することを祈り申し上げます。

工房みさき 城間 陽子

【「フム」あけましておめでとございませす。先ず、能登半島地震において亡くなられた方々のご冥福と被災された方々に心からお見舞い申し上げます。また入所されていた利用者さんがお亡くなりになりました。重ねてご冥福をお祈りいたします◆新年早々災害や事故が発生しました。愛の家ではスマホアプリを利用した安否確認訓練を3か月に1回実施しています。災害発生時、職員やご家族の安否や施設への出勤が可能かどうかを確認するもので、24時間以内返信率の目標を90%としているのですが残念ながら現在80%となっています◆元来、辰年は陽の気が動き万物が振動し活力旺盛となり大きく成長する年だといわれています。今年には作業棟建設へと大きな計画があります。気を引き締め取り組みなさいということだと感じています。本年もよろしくお願ひいたします。

（上野）

お正月を楽しみました！



新年を迎えて、成人部、児童部ではお正月の遊びをして楽しみました。

成人部では皆で作品を作ったり、児童部では福笑いや凧揚げをしたりしました。元旦は、おせち料理を皆で食べながら、新年をお祝いしました。



皆で作品を作ったり、お正月の遊びをして新年のお祝いをしました！



2月・3月の予定

＜2月の予定＞

- 2月 13日 (火) 工房みさき保護者会
- 2月 22日 (木) 工賃支払日
- 2月 23日 (金) 帰宅日
- 2月 25日 (日) 帰所日
- 2月 26日 (月) 保護者会役員会・サービス向上委員会

＜3月の予定＞

- 3月 12日 (火) 工房みさき保護者会
- 3月 25日 (月) 工賃支払日
- 3月 25日 (月) 保護者会役員会・サービス向上委員会
- 3月 29日 (金) 帰宅日
- 3月 31日 (日) 帰所日

※愛の家では新型コロナウイルス5類移行後も、引き続き感染防止のため帰宅中での外出等についても基本的な感染対策をお願いいたします。

用水路転落防止工事を行いました。



愛の家正門横駐車場前の用水路をコンクリートで蓋をする工事を行いました。これからも安全第一で！

1月にボランティアに来てくださった方



児童部の学習支援をしてくださった方

工房みさきにて日中活動支援をしてくださった方

ありがとうございました。